

Solicitud de amparo a la Comisión Europea para la vuelta de la línea Guadix-Lorca

[02] El presidente de la Diputación, Francis Rodríguez, encabeza la mesa de trabajo celebrada en Baza para pedir al Gobierno que de la vuelta al estudio de viabilidad económica, que no ve justificada la reapertura de la conexión ferroviaria



El presidente provincial encabeza la mesa de trabajo. A su lado, los alcaldes de Guadix y de Baza y el regidor de Huéscar. **DIPGRA**

3] **RETO DEMOGRÁFICO**
Diputación destina ayudas a municipios con menos de 300 habitantes que estabilizan población

[5] **FORMACIÓN**
34 jóvenes universitarios finalizan sus prácticas en municipios granadinos gracias al programa 'Puentes', impulsado por Diputación



El presidente de la Diputación junto a los alcaldes participantes y representantes de colectivos. DIPGRA



Desarrollo de la mesa de trabajo, presidida por Francis Rodríguez. DIPGRA

Resultado satisfactorio de la mesa convocada por Diputación para la defensa de la línea Guadix-Lorca

El presidente, Francis Rodríguez, los alcaldes del norte de Granada y representantes de varios colectivos solicitarán el amparo de la Comisión Europea

R.I.

La mesa de trabajo con alcaldes del norte de la provincia de Granada y representantes de colectivos sociales y empresariales, celebrada el pasado lunes y convocada por la Diputación de Gra-

nada en defensa de la línea ferroviaria desde la ciudad granadina de Guadix a Lorca (Murcia), solicitará el amparo de la Comisión Europea para la vuelta del tren.

La convocatoria de esta reunión, que ha encabezado el presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, se ha producido después de que la pasada semana el Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible haya publicado en su web un estudio informativo.

Este estudio no ve justificada por el momento la reapertura de esta conexión ferroviaria por razones de viabilidad económica

tras estudiar cuatro alternativas.

El presidente provincial, Francis Rodríguez, que ha presidido la reunión con el alcalde de Baza, Pedro Justo Ramos, ha incidido, en las declaraciones realizadas

El encuentro ha tenido como objetivo pedir al Gobierno que dé una vuelta a su estudio sobre viabilidad económica

a los periodistas, en su satisfacción por los resultados del encuentro que ha tenido como objetivo pedir al Gobierno que «dé una vuelta a este estudio» que ha tenido resultado «negativo».

Reunión con el ministro

De hecho, otra de las decisiones que se tomaron en la jornada de trabajo, llevada a cabo en la mañana del pasado lunes, pasa por la petición de una reunión con el ministro de Transportes, Óscar Puente, y con el delegado del Gobierno en Andalucía, Pedro Fernández.

En cuanto a la organización de

una movilización ciudadana coordinada por la mesa por el tren en la ciudad de Granada y en Madrid, el presidente de la Asociación de Amigos del Ferrocarril de la Comarca de Baza, Antonio Francisco Martínez, ha señalado que se está hablando con los ayuntamientos al respecto debiendo ser a su parecer los colectivos «la punta de lanza de esta reivindicación» para alejarla de la «lucha partidista».

Entre otras medidas, la mesa también ha decidido solicitar a expertos independientes la revisión del informe del Gobierno, e instar a la Junta de Andalucía y al Gobierno de Murcia «la elaboración de un estudio informativo de viabilidad integrada dentro del Corredor Mediterráneo» de la línea de Guadix con Lorca por Baza, tal y como ha informado la Diputación de Granada.

Visita del presidente a Turón para adoptar medidas contra la despoblación del municipio

R.I.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha visitado el municipio alpujarreño de Turón, donde ha mantenido un encuentro con su alcalde, Juan Vargas, para trabajar conjuntamente «para que municipios azotados por la despoblación recuperen espacios de interés y uso social, y cuenten con la institución como una aliada para su desarrollo y crecimiento».

Este municipio ha vuelto a poner a disposición de sus vecinos y visitantes las instalaciones de un parque infantil, gracias a la

subvención de la Diputación con la que se ha podido dar solución al mal estado en el que se encontraba, y recuperar servicios de peluquería y podólogo

La actuación en el parque municipal ha contado con una subvención de 18.150 euros y ha consistido en la construcción de una solera de hormigón en masa sobre el terreno existente, abarcando una superficie de unos 233 metros cuadrados, así como en la instalación de un pavimento de seguridad, césped artificial y un conjunto de juegos infantil.

Rodríguez ha señalado que se



Francis Rodríguez junto al alcalde de Turón, Juan Vargas. DIPGRA

trata de una infraestructura vital para un municipio que necesitaba con urgencia recuperar un espacio para los niños de la localidad.

Asimismo, la Diputación también va a colaborar en la repara-

ción de una tubería de abastecimiento y va a destinar más de 221.000 euros del Plan de Obras y Servicios para la mejora del acceso al municipio. Una actuación por la que se ejecutará una zona

peatonal en la carretera de entrada a Turón.

El municipio ha recibido también más de 32.000 euros dentro de la primera línea de Reto Demográfico, con la que los vecinos han vuelto a contar con servicios como peluquería o podología todas las semanas.

Reto demográfico

Rodríguez ha destacado la buena marcha de las políticas de Reto Demográfico «que no tienen otro objetivo más que llenar de vida y servicios los municipios de Granada». Están aumentando día a día con nuevas líneas, como la aprobada por la institución provincial para el mantenimiento de centros escolares en los pueblos granadinos o el programa 'Cuenta Conmigo', que promoverá actuaciones de acompañamiento y envejecimiento activo.

Jornada técnica para analizar y debatir el Anteproyecto de Ley de Vivienda

La finalidad del evento, presidido por el diputado José Ramón Jiménez, ha sido dar respuesta a los retos que enfrenta el sector

R.I.

El diputado de Obras Públicas y Vivienda, José Ramón Jiménez, ha presidido esta semana una Jornada Técnica para analizar y debatir el Anteproyecto de Ley de Vivienda de Andalucía.

Este evento, el segundo tras la jornada celebrada el pasado día 11 en Sevilla, ha contado con la participación de responsables del sector. Entre ellos, Alicia Mar-

tínez, secretaria general de Vivienda de la Consejería de Fomento de la Junta de Andalucía, o José María López, presidente de AVS Andalucía (Asociación Española de Promotores Públicos de Vivienda y Suelo).

Jiménez ha destacado la importancia de este anteproyecto

Jiménez: «La vivienda dignifica la vida, ayuda a los jóvenes a emanciparse, crea familias y dinamiza economía y territorio»

para el futuro del sector de la vivienda en Andalucía, señalando que «estas jornadas, organizadas por AVS Andalucía y VISOGSA (Empresa Provincial de Vivienda, Suelo y Equipamiento de Granada), son una oportunidad para que todos los actores del sector aporten sus opiniones. Se trata de un documento abierto a mejoras y ajustes, que busca dar respuesta a los retos que enfrentamos en Andalucía en cuanto a vivienda, y este tipo de eventos son fundamentales para recoger las inquietudes y propuestas de todos los implicados».

Además, ha añadido que «desde la administración pública, tenemos la responsabilidad de garantizar que la vivienda no sea



Jiménez conversa con la secretaria general Alicia Martínez. DIPGRA

solo una mercancía, sino un derecho. El trabajo en equipo entre las instituciones, el sector privado y la ciudadanía es esencial para desarrollar un marco normativo que sea efectivo. Con este anteproyecto, damos un primer paso firme, pero su éxito dependerá de la capacidad de todos para aportar ideas constructivas».

Impacto social y económico

El diputado ha destacado el impacto social y económico de garantizar el acceso a una vivienda, remarcando que esta «dignifica la vida de las personas, ayuda a los jóvenes a emanciparse, crea familias y dinamiza la economía y el territorio. Por tanto, es necesario impulsar iniciativas como la nueva Ley de Vivienda de la Junta de Andalucía, y que todas y cada una de las administraciones públicas aumen los esfuerzos para atajar un problema que cada vez está más latente en nuestra sociedad».

Durante la jornada, se ha profundizado en el contenido del anteproyecto de ley, abordando temas clave como las competen-

cias en materia de vivienda, la planificación y calidad de las viviendas, la rehabilitación y las medidas de fomento en el mercado inmobiliario. También se ha debatido sobre las disposiciones relativas a la vivienda protegida, la información residencial de gestión pública, las medidas urgentes propuestas y las disposiciones generales que introduce esta nueva normativa.

El evento ha permitido a los asistentes, tanto representantes del sector público como privado, compartir impresiones sobre la nueva ley, que busca mejorar la accesibilidad a la vivienda, fomentar la construcción y rehabilitación de viviendas de calidad, y garantizar la protección de los colectivos más vulnerables en el acceso a la vivienda.

Este encuentro se enmarca dentro de un ciclo de jornadas informativas que la Junta de Andalucía, en colaboración con las instituciones provinciales y entidades del sector, ha puesto en marcha con el objetivo de informar y recoger aportaciones sobre el anteproyecto de ley.



El diputado José Ramón Jiménez, durante su intervención en este evento. DIPGRA

Nuevas ayudas para fijar la población en municipios con menos de 300 habitantes

R.I.

La diputada de Reto Demográfico y Contratación, María Vera, ha realizado una visita oficial a los municipios de Polícar, Carataunas, Lobras y Soportújar, como parte del compromiso de la institución provincial con los pequeños pueblos de la provincia.

Estas localidades, con menos de 300 habitantes, comparten la característica de enfrentarse a un saldo demográfico negativo o, en algunos casos, haber logrado estabilizar su población tras un periodo de declive.

Durante su visita a estas localidades, María Vera ha destaca-

do que la Diputación sigue trabajando para apoyar a estos municipios, brindándoles herramientas para hacer frente a la despoblación.

En este sentido, se ha hecho hincapié en la importancia de la nueva convocatoria de ayudas destinada a la creación, rehabilitación y mejora de parques infantiles en municipios de menos de 2.000 habitantes.

Entornos adecuados

Esta iniciativa, con un presupuesto de 1.000.000 euros, está diseñada para fijar población en las zonas rurales, ofreciendo entor-

nos adecuados y atractivos para las familias con niños.

Vera ha destacado que queremos que los niños puedan crecer en un entorno saludable, y para ello es fundamental que los municipios dispongan de espacios donde puedan jugar y desarrollarse. Con esta línea de ayudas, buscamos crear infraestructuras que ayuden a fijar población en estos pueblos, brindando más calidad de vida a las familias que deciden quedarse o instalarse en nuestros municipios rurales».

Actuar con urgencia

Además, la diputada María Vera ha subrayado la importancia de actuar con urgencia para revertir la tendencia de despoblación en las áreas rurales de Granada, señalando que «la lucha contra la despoblación es uno de los mayores desafíos de nuestra provincia y también de este equipo de gobierno. Estamos centrados



La diputada María Vera, en su visita oficial. DIPGRA

en aplicar políticas que generen oportunidades y arraigo para las personas que eligen vivir aquí».

Esta nueva convocatoria de ayudas está especialmente diri-

gida a localidades y Entidades Locales Autónomas (ELA), dotadas con menos recursos, que suelen ser las más afectadas por la pérdida de habitantes.

Reunión de Diputación con el Colegio Oficial de Farmacéuticos

R.I.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, y el presidente del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Granada, Juan Eloy Jiménez, han mantenido esta semana una reunión institucional con el objetivo de explorar futuros acuerdos y distintas vías de colaboración entre ambas partes.

En el encuentro, que tuvo lugar en la sede de la Diputación de Granada, también ha estado

presentes la vicepresidenta del COF Granada, Maribel Porres, y Celia Perales, farmacéutica comunitaria, y vicesecretaria de Bienestar Social de Granada.

El problema de la despoblación en determinadas zonas de la provincia, la mejora de la salud de los granadinos o el apoyo a la farmacia rural han sido algunos de los temas que se han tratado en el transcurso de la reunión mantenida entre estas dos instituciones.



Celia Perales, Francis Rodríguez, Juan Eloy Jiménez y Maribel Porres. DIPGRA



Uno de los eventos de la marca 'Sabor Granada' de la Diputación. DIPGRA

Diputación organiza unas jornadas para potenciar la calidad y la producción del aceite de oliva

Están dirigidas a los profesionales del sector y los responsables de las almazaras adheridas a la marca 'Sabor Granada'

R.I.

La Diputación de Granada ha programado unas jornadas formativas dirigidas a los profesionales del sector del aceite de oliva, responsables de almazaras, oletécnicos, maestros y personal de dirección, de las almazaras adheridas a la marca Sabor Granada. Para el diputado de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo, Antonio Díaz, «el objetivo de esta formación es responder a la necesidad del mercado de producir alta calidad y máxima eficiencia en las distintas cate-

gorías de aceites. De este modo será posible salir al mercado con un producto de valor y vender nuestro AOVE a precios justos».

Adquisición de herramientas

En estas jornadas los profesionales del sector podrán adquirir suficientes herramientas técnicas para obtener la excelencia de estos aceites, así como comprender y llevar a cabo la optimización del proceso para aquellos aceites de segunda categoría que, al final, son los que mayor cantidad consume el mercado.

La provincia de Granada tiene una importante superficie de olivar destinada a aceituna de almazara. Sus 206.000 hectáreas la convierten en la tercera provincia andaluza en superficie, detrás de Jaén y Córdoba. Con 105 almazaras entre cooperativas (47) e industriales (58) y dos figuras

de protección: D. O. Poniente de Granada y D. O. Montes de Granada tiene entidad por sí misma para llevar a cabo un necesario plan de calidad.

Granada y su provincia cuentan también con un rico patrimonio varietal. Además de las variedades más difundidas, como la Picual y hojiblanca, existen variedades autóctonas casi desconocidas en el mundo oleícola y que no son cultivadas en casi ninguna otra zona geográfica. Sus variedades de Lucio, Negrillo de Iznalloz, Gordal de Granada o Chorreao le confieren una diversidad y diferenciación que el consumidor hoy está demandando. Es importante elaborar esos aceites de forma excelente y comercializarlos como monovarietales o coupag.

Esta acción formativa responde a una petición del sector oleícola granadino representado por las entidades asociativas INFAOLIVA Granada, FAECA y las Denominaciones de Origen Protegidas Montes de Granada y Poniente de Granada.

Las jornadas se desarrollan los días 26 y 27 de septiembre, en las instalaciones de la Diputación.

La institución provincial invierte en las mejoras de La Calahorra y Beas de Guadix

R.I.

El diputado de Asistencia a Municipios y Emergencias, Edu Martos Hidalgo, ha mantenido esta semana dos reuniones clave para el desarrollo de distintos municipios de la provincia. En concreto, con los alcaldes de las localidades de La Calahorra y Beas de Guadix.

El encuentro con el primer edil de La Calahorra, Alejandro Ramírez, ha tenido como obje-

to hacer seguimiento de importantes temas urbanísticos y de patrimonio histórico que impactan en el futuro de esta localidad. Posteriormente, se ha reunido con el alcalde de Beas de Guadix, Juan José Porcel. En la reunión han tratado el Plan General de Ordenación Urbana (PGOU) que se implementará en el municipio, con una inversión prevista de 200.000 euros.



Eduardo Martos conversa con Juan José Porcel. DIPGRA



Reunión con el alcalde de La Calahorra. DIPGRA

34 universitarios finalizan sus prácticas gracias al proyecto Puentes

A través de este programa, impulsado por la Diputación, se les da a los jóvenes la oportunidad de incorporarse a un proceso formativo

R.I.

Un total de 34 jóvenes menores de 30 años y estudiantes de la Universidad de Granada han finalizado sus prácticas en municipios de la provincia, donde han colaborado con la materialización de proyectos, gracias al proyecto 'Puentes'.

Este es un programa que impulsa la Diputación de Granada ofreciendo a entidades locales que tienen concertadas actuaciones de Agenda Urbana la posibilidad de recibir a jóvenes estudiantes de la Universidad de Granada en prácticas, preferentemente personas vinculadas con la zona, que contribuyan a desarrollar proyectos.

A los jóvenes se les da la oportunidad de incorporarse a un proceso formativo y realizar prácticas extracurriculares tutorizadas, en el marco de actuaciones contempladas en las Agendas Locales relacionadas con su forma-

ción académica y de territorios con los que tienen relación.

El diputado de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo, Antonio Díaz, ha explicado durante el acto de clausura de esta iniciativa, que la edición de 2024 ha concluido con un total de 34 proyectos vinculados con medidas tractoras de la Agenda Urbana y Rural provincial, y que han estado relacionados con 10 sectores estratégicos de la provincia como son la vivienda, el sector agroalimentario, las energías limpias, la igualdad, el turismo, el patrimonio, el medioambiente, el sector de los cuidados, la movilidad sostenible y el emprendimiento».

600 horas de prácticas

La estancia de los estudiantes ha tenido una duración de seis meses, equivalente a 600 horas de prácticas que se han distribuido en formación, prácticas en Agenda Urbana, orientación profesional y un seminario final de transferencia.

El programa comenzó en 2021 como experiencia piloto y ha supuesto hasta la presente edición el desarrollo de un total de 121 proyectos. Además, contempla la mejora de la empleabilidad del estudiantado, así como el seguimiento a las empresas y entidades re-



El diputado Antonio Díaz, rodeado de autoridades, representantes y universitarios. DIPGRA

Antonio Díaz explica que los proyectos han estado vinculados con medidas tractoras de la Agencia Urbana y Rural provincial

lacionadas con los proyectos de Agenda Urbana desarrollados, de cara a la detección de necesidades de personal y a la captación de posibles ofertas de empleo.

Puentes Agenda Urbana (Prácticas Universitarias en Territorios Sostenibles) es un programa de colaboración institucional entre la Diputación de Granada, la UGR, el Consejo Social de la UGR

y Entidades locales de la provincia (Ayuntamientos, Mancomunidades y Asociaciones de municipios) para promover la adquisición de competencias profesionales de los estudiantes universitarios a través de prácticas extracurriculares, y para apoyar la implementación de las Agendas Urbanas y Rurales Locales en los municipios granadinos.

El Patronato Provincial de Turismo anima a los universitarios a conocer la provincia

R.I.

El Patronato Provincial de Turismo de Granada ha instalado, un año más, un expositor en las Jornadas de Recepción de Estudiantes de la Universidad de Granada, desarrolladas en los Paseillos Universitarios hasta el pasado jueves. En el stand, el organismo autónomo de la Diputación ha ofrecido información turística con el objetivo de animar a los alumnos universitarios a conocer y visitar la provincia durante sus estudios.

Con esta iniciativa, el Patronato pretende aprovechar el gran volumen de alumnos foráneos que estudian en la universidad para convertirlos, en su tiempo libre, en turistas y en prescripto-

res de la provincia, entre sus amigos y familiares. Y es que, seis de cada diez alumnos son de fuera. De los 46.353 matriculados el curso pasado en los estudios de Grado de las distintas facultades, solo 18.198 (el 39,26%) eran de Granada, 3.274 procedían del extranjero (Erasmus incluidos) y 24.827, de otras provincias españolas. A ellos, hay que sumar 15.000 más de distintos orígenes en estudios de Posgrado y enseñanzas propias de la UGR.

Grandes consumidores

La vicepresidenta segunda de Diputación y diputada provincial de Turismo y Patrimonio, Marta Nievas, explicó durante su visita al stand, que «los alumnos son

grandes consumidores de ocio y desde el Patronato de Turismo queremos que una parte de su tiempo libre lo dediquen a conocer los atractivos que ofrecen la ciudad y las comarcas de Granada». Además, ha indicado que «es habitual que, tiempo después de haber estudiado aquí, regresen de vacaciones con sus familias por el recuerdo imborrable que se llevaron durante su estancia. Y esa experiencia suelen transmitirla a su entorno, convirtiéndose en auténticos embajadores de nuestra provincia».

El Patronato Provincial de Turismo lleva desde 2016 participando en las Jornadas de Recepción de Estudiantes de la UGR. En la presente edición, ha conta-



La diputada Marta Nievas en su visita al stand del Patronato. DIPGRA

do con un stand decorado con fotografías promocionales de la provincia y un mostrador atendido por personal propio en el que ha

proporcionado información turística de todas las comarcas y ofrecido pequeños regalos de merchandising.

Mancilla destaca el extraordinario potencial agroganadero de Huéscar

El diputado participó en la inauguración de la XXV Feria Agroganadera y el 51 Concurso-Subasta de la Raza Ovino Segureña

R.I.

El diputado de Agua, Promoción Agraria y Medio Ambiente, Antonio Mancilla, junto a la diputada de Reto Demográfico, María Vera, y el diputado de Centros Sociales, Mayores y Juventud, Roberto González, asistieron el pasado lunes a la inauguración de la XXV Feria Agroganadera de Huéscar y 51ª edición del Concurso-Subasta de la Raza Ovino Segureña, que se desarrolla hasta este sábado.

Mancilla ha indicado que «Huéscar, así como toda la zona norte de la provincia de Granada, posee un potencial agroganadero extraordinario. Somos depositarios de un legado que se remonta a siglos y debemos estar orgullosos porque hemos estado combinando tradición con innovación para seguir siendo un referente en la producción de carne de calidad». Además, ha añadido

que «desde la Diputación de Granada y el área que represento, seguiremos apostando por iniciativas como estas. Seguiremos apoyando al sector primario, esencial en el desarrollo económico y social de nuestros pueblos. Sabemos que eventos como esta Feria Agroganadera no solo promocionan productos de calidad, sino que impulsan el turismo, generan empleo y permiten que Huéscar, y toda nuestra comarca, siga siendo un lugar lleno de oportunidades y lleno de vida».

Exposición de productos

La feria cuenta con una exposición y venta de productos agroganaderos, así como las últimas novedades en el ámbito artesanal y agroalimentario. Además,

Mancilla: «Hemos sabido combinar tradición con innovación para seguir siendo un referente»

se puede disfrutar de una completa exposición de maquinaria agrícola que será de gran interés para los profesionales del sector y el público en general.

También se cuenta con la exposición de los mejores ejemplares de Ovino Segureño, que estarán disponibles para su posterior participación en el Concurso-Subasta.

En la feria se ha presentado una amplia oferta gastronómica, con especial protagonismo del cordero segureño, y productos locales de gran calidad, como los vinos de la Denominación de Origen Protegida de Granada.

Por las noches, los asistentes han disfrutado del festival de flamenco 'Pastores de la Sagra', con actuaciones culturales de primer nivel.

Entre las actividades programadas a lo largo de esta semana han destacados los concursos como el de fotografía del Cordero Segureño en el entorno del Geoparque, el gastronómico y el de dibujo escolar sobre esta raza autóctona. Además, se han realizado talleres especializados, que han incluido una cata de aceite y la elaboración de queso artesanal.



Intervención del diputado Antonio Mancilla en la inauguración de la Feria Agroganadera de Huéscar. DIPGRA

Elena Duque participa en el I Congreso de Mujeres por los Objetivos de Desarrollo Sostenible

R.I.

La diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia, Elena Duque, participó el pasado miércoles en la mesa de diálogo 'Empoderamiento femenino y emprendimiento: estrategias, desafíos y redes de apoyo para el éxito'. Esta mesa formaba parte

de la programación del I Congreso de Mujeres por los ODS (Objetivos de Desarrollo Sostenible), que se celebró en Granada el 25 de septiembre.

Elena Duque ha indicado que «este Congreso de Mujeres por los ODS es una plataforma esencial para generar estrategias y

alianzas que fomenten el éxito de las emprendedoras, facilitando el acceso a recursos y formación, y promoviendo políticas públicas que garanticen un entorno inclusivo y equitativo para todas. En Granada, estamos dando un paso firme hacia ese objetivo».

Además, la diputada ha señalado que «las mujeres debemos estar en el centro del cambio. Con nuestro liderazgo y capacidad de innovación podemos contribuir al crecimiento económico y a la creación de sociedades más justas y sostenibles».



Puntos de información turística en la Feria JATA. DIPGRA

El mercado asiático consolida su crecimiento en la provincia

El Patronato de Turismo participa en la Feria JATA y en unas jornadas de comercialización turística de Turespaña

tando la atención de este valioso perfil de turista que tiene a Granada entre sus destinos preferidos en Europa».

El mercado japonés está mostrando signos de recuperación tras una caída del 50% en el número de visitantes, en comparación con los niveles previos a la pandemia. En la actualidad, la reducción se sitúa en un 20% y se espera que para finales de 2025 los números superen las cifras pre-pandemia.

Este mercado es de gran relevancia, no solo por los días que se hospedan en Granada, sino también por el alto gasto turístico que genera.

Los viajeros japoneses, en su mayoría mayores de 60 años, se hospedan en hoteles y buscan experiencias culturales, paisajísticas y gastronómicas. Además, suelen viajar en pareja o en familia y realizan sus reservas con dos meses de antelación, a menudo a través de agencias de viajes.

En cuanto a la estacionalidad, hay dos picos importantes. El primero de ellos, en primavera, y el otro, en otoño.

R.I.

El Patronato Provincial de Turismo de Granada ha participado en la feria JATA, uno de los eventos más importantes del mercado asiático, y en unas jornadas de comercialización turística organizadas por Turespaña. Durante su desarrollo la delegación granadina se ha reunido con 25 operadores del mercado japonés y coreano, que son claves para el crecimiento turístico de la provincia.

La diputada de Turismo y Patrimonio, Marta Nievas, ha señalado que «España y Granada cuentan con alto atractivo turístico para el mercado japonés y por ello creemos que la participación en este tipo de eventos es fundamental. El Patronato Provincial de Turismo debe seguir apostando por él y cap-



La diputada Elena Duque, rodeada de congresistas. DIPGRA

'Roma' bajo el prisma de David Jiménez en el Centro José Guerrero

R.I.

La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, ha presentado la exposición de fotografía 'ROMA', de David Jiménez, junto al artista y fotógrafo, el director del Centro José Guerrero, Francisco Baena, el director del Centro Andaluz de la Fotografía, Juan María Rodríguez, y el comisario de la muestra, Carlos Martín.

La exhibición se podrá visitar del 26 de septiembre al 1 de enero en el Centro José Guerrero.

Caracuel ha señalado la importancia de "fomentar el arte y la cultura como ámbito accesible a la población y como un pilar fundamental para el ocio y disfrute de los granadinos".

Por su parte, el director del

Centro Andaluz de la Fotografía, Juan María Rodríguez, ha indicado que «David Jiménez es uno de los creadores visuales más excitantes, sutiles y profundos de la escena española. Para el Centro Andaluz de la Fotografía, que vive una completa renovación, apoyar su trabajo en un proyecto conjunto con el Centro José Guerrero es un excelente ejemplo de nuestro interés por respaldar la creación de los artistas andaluces y conectar a la fotografía con la escena del arte, a la que también pertenece».

Desde 2016

David Jiménez lleva trabajando en esta exposición desde 2016 y su temática gira en torno a la ciu-



La diputada Pilar Caracuel junto al artista, directores y comisario de la muestra. DIPGRA

dad de Roma. El horario para visitarla es de martes a sábados y festivos de 10:30 horas a 14:00 horas y de 16:30 horas a 21:00 horas, mientras que los domingos la franja es de 10:30 a 14:00

horas. La muestra se podrá ver hasta el 1 de enero y en 2025 se exhibirá en la sede almeriense del Centro Andaluz de la Fotografía.

Se trata de proyecto conjunto de la Diputación de Granada,

a través de la Fundación José Guerrero, y de la Agencia Andaluza de Instituciones Culturales de la Consejería de Cultura y Deporte, a través del Centro Andaluz de la Fotografía.



Pilar Caracuel, acompañada por Juan Cobo y Ángel López. DIPGRA

El Festival Internacional de Teatro de Humor de Santa Fe suma su 29ª edición

R.I.

La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, ha presentado la 29ª edición del Festival Internacional de Teatro de Humor de Santa Fe, junto al alcalde del municipio, Juan Cobo, y el concejal de Cultura de Santa Fe, Ángel López.

Esta cita cultural única en Andalucía reunirá, entre el 5 y el 26 de octubre, a compañías consolidadas y nuevos talentos con el objetivo de entretener, divertir y reflexionar a través del humor,

tanto en el ámbito nacional como internacional.

Caracuel ha indicado que «este festival es ya un referente en Andalucía y se ha consolidado como una de las citas más esperadas dentro del calendario teatral en España. Su madurez y calidad lo convierten en una oportunidad única para disfrutar de propuestas que, a través del humor, nos hacen reflexionar sobre las injusticias y los problemas que nos rodean. Estamos orgullosos de apoyar un proyecto que fomen-

ta la cultura y el pensamiento crítico desde la risa».

El alcalde de Santa Fe, Juan Cobo, ha recordado que también se organiza del 18 al 27 de octubre la IX edición de la Ruta Gastronómica 'Sabores con Historia', con la que se invita a los asistentes a las obras a «deleitarse» en los bares y restaurantes santaferinos,

Ocho compañías

Un total de ocho compañías subirán a escena para ofrecer una variada programación que incluye comedias del absurdo, obras participativas y montajes que invitan a reflexionar sobre temas como las injusticias sociales o la crisis actual. El festival coincide con fechas clave para Santa Fe, como el 2 de octubre, día de la fundación de la ciudad, y el 12 de octubre, festividad de la Hispanidad.

Este año el ciclo se desarrollará en el Teatro José Rodríguez Tabasco de la Casa de la Cultura e incorpora un nuevo espacio escénico, el Instituto de América Centro Damián Bayón,

El evento arranca el 5 de octubre con la compañía Yllana Teatro y su obra 'War Baby'. El 11 de octubre, L'Om Imprebis Teatro presentará 'Hoy no estrenamos'. El 12, la Companhia do Chapitô llegará con 'Julio César', El día 16, la función escolar de Spasmo Teatro titula 'Viaje al centro del cuerpo humano'. El 18, el humorista andaluz Alex O'Dogherty presenta 'Imbécil', El fin de semana del 19 y 20, el Instituto de América será el escenario para 'Ma Solitud' de Guillén Albá. El 19 también se verá la comedia clásica 'Los enredos de Scapín', de Morboria Teatro.

Cerrará el festival, el 26, Antonio Romera 'Chipi' con 'El Bar Nuestro de Cada Día'.

Presentada la prueba automovilística 'Balcón de Canales' de Pinos Genil

R.I.

El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, ha presentado la cuarta edición de la Cronometrada 'Balcón de Canales'. Esta prueba automovilística se desarrollará este sábado en la localidad de Pinos Genil y forma parte del Campeonato de Andalucía de Turismos en Cronometradas y del Campeonato de Andalucía de Car Cross / CM en Cronometradas. Además, será puntuable para la Copa Provincial de la Diputación de Granada.

Escobedo, acompañado del presidente de la Federación Andaluza de Automovilismo, Fernando Parra, el alcalde de Pinos Genil, Gabriel Gómez, y representantes del Club Automóvil Sol y Nieve, ha indicado que «es un orgullo que esta competición

sea puntuable para el Campeonato de Andalucía, lo que garantiza una participación de primer nivel y refuerza nuestro compromiso con los deportes del motor».

Dotación económica

El diputado ha adelantado que la institución provincial acaba de aprobar la dotación económica al mundo del automovilismo en la provincia, «algo que Diputación no había hecho hasta ahora y creo que ayudará mucho a impulsar pruebas y eventos que se programen en torno a la disciplina».

Este evento contará con la participación de algunos de los mejores pilotos de Andalucía, que se medirán en un espectacular recorrido de 1 kilómetro y 20 metros de recorrido,



El diputado Eric Escobedo y organizadores en la presentación. DIPGRA

Granada

llena de vida



 **Diputación
de Granada**

*Disfruta, Conoce
Saborea, Vive*